

# Recuerdo y homenaje de CCOO a los Abogados de Atocha

El Premio Abogados de Atocha fue instaurado en 2002, coincidiendo con el vigésimo quinto aniversario del asesinato. Durante ocho ediciones, nuestra región reivindicó los valores más profundos de la democracia, la libertad y la justicia social, otorgando este galardón cada 24 de enero, aniversario de la Matanza de Atocha.



**CCOO CLM celebró el pasado martes en Toledo un acto en recuerdo y homenaje a los Abogados de Atocha, después de que el Gobierno de Cospedal decidiera suprimir el Premio Abogados de Atocha con el que nuestra región reconocía a per-**

**sonas, colectivos e instituciones destacadas en la defensa de los derechos humanos y las libertades públicas. Lo que no puede pretender Cospedal es que aceptemos participar de esta especie de amnesia a la que se nos quiere conducir.**

El acto conmemorativo organizado por CCOO CLM contó con la presencia, entre otros muchos asistentes del mundo sindical, asociativo y político de la región, del coordinador regional de IU, Daniel Martínez, del secretario general del PCE CLM, Jorge Vega, y de los diputados regionales del PSOE Mercedes Giner y Fernando Mora.

El acto se abrió con un video de Tino Calabuig sobre los asesinatos de Atocha, y contó con las intervenciones de José Luis Gil, secretario general de CCOO-CLM, Raúl Cordero, de la Fundación Abogados de Atocha, Rufino Alarcón, coordinador de las asesorías jurídicas de CCOO-CLM, Javier López, secretario general de CCOO Madrid, y Antonio Arrogante, presidente de la Fundación Instituto de Estudios Sociales de CCOO-CLM, quienes durante sus intervenciones criticaron que el Gobierno de Cospedal decidiera suprimir este galardón en su pretensión de apagar, con mucho esfuerzo, todas las voces discrepantes de ayer, hoy y mañana, en su intento por laminar el sindicalismo de clase.

Para CCOO entre las razones que han movido al Gobierno regional a suprimir este Premio están "el acoso permanente, sistemático, que algunos alientan, de perseguir, acosar e intentar laminar al sindicalismo de clase", dijo Gil, quien aseveró que "no lo van a conseguir".

Desde la derecha política y mediática, -prosiguió-, "intentan suprimir el recuerdo de los Abogados de Atocha, mientras que

nos presentan al recientemente fallecido Fraga Iribarne como un padre de la democracia de este país y procesan al juez Garzón porque se atreve a abrir una causa contra la dictadura franquista".

**En el país y en la región "la derecha ultramontana, de la que Cospedal es una ge-nuina representante, está negando no solo la historia, sino también, de forma grosera, soberbia, el reconocimiento a los protagonistas de la historia compartida por muchos en Castilla-La Mancha y España**

Por su parte, Cordero señaló que, al igual que CCOO de Castilla-La Mancha, la Fundación Abogados de Atocha tampoco ha obtenido ninguna respuesta, ninguna explicación por parte del Gobierno de Cospedal de las razones por las que han decidido suprimir este galardón que este año hubiera celebrado su novena edición. Un reconocimiento que "no tiene dotación económica y que con una estatuilla y un local es suficiente".

El secretario general de CCOO de Madrid dijo que "no podemos ser cómplices de la desmemoria y del silencio, tenemos que

seguir aireando la historia de este país, por incómoda que pueda resultar". Ahora "alguien parece que quiere borrar del mapa la cultura del tomar en cuenta y negociar con los trabajadores las consecuencias sociales y políticas", continuó.

López destacó la labor de los abogados laboristas, especialmente de los de CCOO, y más en el momento actual.

"Pasados 35 años, los Abogados de Atocha, aquellas luciérnagas de libertad, que algunos quisieron ver desaparecidas, se han convertido en un poderoso faro, en un asidero seguro para cuantos afrontamos un futuro incierto. Un faro que nos convoca a la unidad en defensa de la libertad, las libertades y los derechos", concluyó el dirigente sindical.

Por su parte, Alarcón, afirmó que los asesinos de los abogados laboristas aquella noche "no querían asesinar a unas personas concretas, sino a los valores que encarnaban, que eran el cimiento de la libertad y la democracia de aquel momento".

Por último, Arrogante manifestó que tanto CCOO de Castilla-La Mancha como su Fundación Instituto de Estudios Sociales de Castilla-La Mancha continuarán cada año recordando la memoria de los cinco abogados laboristas de CCOO y del PCE, entre ellos el conquisado de Casasimarro Ángel Rodríguez Leal, asesinados en 1977 a manos de pistoleros fascistas.

"Si el eco de su voz se debilita, pereceremos".